

CHOLÉRA.

CHOLERA.

Asie :

Asia :

CAS DE CHOLÉRA DÉCLARÉS DANS LES PORTS DE L'ASIE DU 22 DÉCEMBRE 1935 AU 7 MARS 1936. *
CHOLERA CASES REPORTED IN PORTS OF ASIA FROM DECEMBER 22ND, 1935, TO MARCH 7TH, 1936. *

Ville	Semaine se terminant le: — Week ended:											Index	Maximum	Minimum	Town
	28.XII	4.I	11.I	18.I	25.I	1.II	8.II	15.II	22.II	29.II	7.III				
Négapatam	3	3	7	5	7	2	14	5	18	17	2	0†	1† 27, 35	0†	Negapatam
Madras	1	0	2	3	4	11	28	18	3	10	5	1†	6† 1931	0†	Madras
Calcutta	12	15	38	57	40	47	58	61	79	135	227	53†	101† 1928	15†	Calcutta
Rangoun	0	1a	0	0	0	0	0	0	0	0	0	1†	4† 1928	0†	Rangoon
Moulmein	0	0	0	0	0	0	0	0	0	1	5	0	2 1935	0	Mouimein
Bangkok	10	15	15	29	28	19	53	52	58	60	35	5	19 1927	0	Bangkok

* Cf. note p. 133. † Décès. — Deaths. a) Importé. — Imported.

INDE BRITANNIQUE. — Au cours de la semaine terminée le 29 février, une extension du choléra a été signalée dans 2 districts du Bengale, dans le district de Cuddapah, Présidence de Madras et dans celui de Mergui, Birmanie méridionale. Au cours de la semaine suivante, une nouvelle augmentation de la fréquence du choléra a été signalée à *Calcutta*.

BRITISH INDIA. — During the week ended February 29th, cholera was reported to be spreading in 2 districts of Bengal, in the district of Cuddapah, Madras Presidency, and in the district of Mergui, Southern Burma. During the following week, a further increase in cholera incidence was recorded at *Calcutta*.

DONNÉES REÇUES TÉLÉGRAPHIQUEMENT CONCERNANT LE CHOLÉRA DANS L'INDE BRITANNIQUE.
DATA RECEIVED BY TELEGRAM CONCERNING CHOLERA IN BRITISH INDIA.

Provinces	dont Ports	16-22.II		23-29.II		1-7.III		Provinces	incl. Ports
		C.	D.	C.	D.	C.	D.		
Bengale		Bengal	
	<i>Calcutta</i>	79	29	135	57	227	86		<i>Calcutta</i>
Assam		21	7	15	9	8	4	Assam	
Birmanie		18	17	25	26	15	14	Burma	
	<i>Moulmein</i>	1	1	1	1	5	4		<i>Moulmein</i>
Provinces Centrales		18	8	30	19	26	17	Central Provinces	
Présidence de Madras		149	76	142	56	172	38	Madras Presidency	
	<i>Madras</i>	3	4	10	2	5	3		<i>Madras</i>
	<i>Négapatam</i>	18	7	17	5	2	2		<i>Négapatam</i>
Présidence de Bombay		35	10	39	25	16	9	Bombay Presidency	

INDE FRANÇAISE. — Entre le 25 janvier et le 1^{er} février, 20 cas de choléra avec 9 décès ont été signalés dans le Territoire de Karikal, 12 cas avec 9 décès dans le Territoire de Pondichéry et un cas mortel à Chandernagor.

SIAM. — Au cours de la semaine terminée le 7 mars, le nombre de cas de choléra est tombé, passant de 60 (27 décès) à 35 (13 décès) dans la région urbaine de Bangkok et de 15 (12 décès) à 13 (6 décès) dans la région rurale de Bangkok. Dans les provinces le nombre des cas a été de 193 (114 décès) contre 183 (124 décès) la semaine précédente.

FRENCH INDIA. — Between January 25th and February 1st, 20 cases of cholera with 9 deaths were reported in Karikal Territory, 12 cases with 9 deaths in Pondicherry Territory and 1 fatal case at Chandernagore.

SIAM. — During the week ended March 7th, the number of cholera cases fell from 60 (27 deaths) to 35 (13 deaths) in the urban area of *Bangkok* and from 15 (12 deaths) to 13 (6 deaths) in the rural area of *Bangkok*. In the provinces the number of cases was 193 (114 deaths) against 183 cases (124 deaths) during the previous week.